



NOTE CIRCULAIRE N°001/BE/RJS/AAJST/2018 PORTANT DESIGNATION DES MEMBRES DU SECRETARIAT GENERAL DE L'ASSOCIATION AFRICAINE DES JEUX ET SPORTS TRADITIONNELS

En référence de la déclaration de l'Association Africaine des jeux et sports traditionnels AAJST en sigle, faite le 1^{er} septembre 2018 à Cholpon-Ata en République Kyrgyz,

Vu l'urgence et la nécessité de mettre en place un secrétariat d'appui aux travaux préparatifs de la prochaine réunion et la gestion quotidienne des activités de l'AAJST,

Agissant conformément aux recommandations de ladite déclaration et les dispositions contenues dans son procès-verbal N°001/BE/SG/AAJST/2018 du 1^{er} septembre 2018,

Sont désignés membres du secrétariat provisoire de l'AAJST

1. **Bouزيد Azzeddine** /Secrétaire exécutif chargé de la commission scientifique
2. **Seth Bonti Asamoah** / Secrétaire exécutif chargé des communications et médias.
3. **Madame Glenda Louise Trew**/ Secrétaire exécutif chargé des relations avec la diaspora Africaine
4. **Kouakou Koffi**/Chargé des relations extérieures
5. **Assoumanu Abdoul Afiou** /secrétaire exécutif permanent
6. **Madame Ndagire Lydia Dorothy** /Trésorière générale

Fait à Kinshasa Le 21 /09/2018

Pour la Commission Permanente AAJST

RASHIDI SALUMU JOSEPH

Président



**CIRCULAR NOTE No. 001 / BE / RJS / AAGST / 2018 APPOINTING
THE MEMBERS OF THE GENERAL SECRETARIAT OF THE
AFRICAN ASSOCIATION OF GAMES AND TRADITIONAL SPORTS**

With reference to the statement of the African Association of Traditional Games and Sports AAJST in acronym, made on 1st September 2018 at Cholpon-Ata in Kyrgyz Republic,

Given the urgency and the need to establish a secretariat to support the preparatory work for the next meeting and the day-to-day management of the activities of the AAJST,

Acting in accordance with the recommendations of that declaration and the provisions contained in its minutes N ° 001 / BE / SG / AAJST / 2018 of 1 September 2018,

Are appointed members of the provisional secretariat of the AAJST

1. Bouzid Azzeddine / Executive Secretary in charge of the Scientific Commission
2. Seth Bonti Asamoah / Executive Secretary for Communications and Media.
3. Mrs. Glenda Louise Trew / Executive Secretary for Relations with the African Diaspora
4. Kouakou Koffi/ Executive Secretary External Relations
5. Assoumanu Abdoul Afiou / Permanent Executive Secretary
6. Mrs. Ndagire Lydia Dorothy / Treasurer General

Kinshasa on 21.09.2018

For the Permanent Commission AAGST

RASHIDI SALUMU JOSEPH

President